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校 長 石 山   輝  

 令和 6 年がスタートしました。今年は年明けに大きな災害・事故があり、不安が漂う中での幕

開けとなりました。特に、石川県能登半島地震では、学校が避難所となり、3学期開始の目処が立

っていないところがあったり、中学生が自宅を離れ、集団で避難生活を送ることになったりと、同

じく子どもたちを預かる立場として心が痛みます。一刻も早く、そのような避難生活が解消され、

日常を取り戻すことができるよう願って止みません。 

 さて、先週 17 日から 3 学期が始まり、多くの子が冬休み中けがなく安全に過ごし、元気に登

校してきました。始業式では、私から大きく 3つの話をしました。 

1 つ目は、今年の干支に関わるものです。「辰年は、『運気が上昇して夢が

叶いやすい年』と言われているそうです。夢を叶えるには、どんな夢を実現

したいか、目標をしっかりもつことが大切」と話し、「それぞれ今年 1年の目

標や夢をしっかりと考え、その実現に向けて頑張っていきましょう」と伝え

ました。 

 2つ目は、今年度の重点「笑顔いっぱい」についてです。3学期は 1年間

のまとめとして、東小っ子全員が「笑顔いっぱい」で過ごすために、次のことを意識してほしいと

伝えました。それは、「たった一言で人の心を傷つけることもあれば、たった一言で人の心を温め

ることもできる」というものです。日頃の何気ない会話にも気を配り、東小っ子みんなが「お互い

の心が温まるような言葉を掛け合って、笑顔いっぱいで過ごしてください」と話しました。 

 3つ目は、アメリカのメジャーリーグで活躍している大谷翔平選手から、グローブが届いた話で

した。昨年、「全国の小学校にグローブが 3つ届く」ということがニュースになり、随時発送とな

っていましたが、東神楽町には 3 学期の始業式前日に届くことが伝えられており、始業式に私か

ら紹介することにしました。始業式が終わった後、早速 1 年生教室から順番にグローブを回して

いき、全校児童が大谷翔平選手のグローブに触れる機会をもちました。その後は職員室での保管と

し、「休み時間等グローブに触りたい子は、職員室の先生に許可を得てから触れる」こととしまし

た。次年度、雪が解けてグラウンドが使用できるようになったら、安全面に配慮しながら、外でも

使えるようにしていきたいと考えています。 

 始業式翌日からは、スキー学習が始まりました。各学年 2 回ずつキャンモアスキー場に出掛け

ます。早速、補助ボランティアとして、保護者の方々にお手伝いをいただいております。ありがと

うございます。3学期も様々な場面でご理解とご協力をいただくことになるかと思いますが、どう

ぞよろしくお願い致します。 

 
◇本年度の重点目標 
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１２月１４日（木）に、４年生（国語の学

習で「新スポーツを考えよう」という単元が
あります）が３年生を招待して、新スポーツ
を楽しみました。４年生が、３年生に楽しん
でもらおうと「こおりボールおに」「玉おに」
「風船しにっき」の３つのスポーツを考えま
した。3年生からは、「楽しかった。」「当たっ
ても痛くないので、安心してできた。」などの
感想がありました。 

 

 
 
大谷選手からグローブと一緒に手紙が届き

ました。手紙の内容をお知らせします。 
「学校関係者各位 貴校ますますご清栄の事
とお慶び申し上げます。ロサンゼルス・エン
ゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガ
ー、大谷翔平です。この手紙は、このたび私
が学校に子供たちが野球に興味を持ってもら
うために立ち上げたプログラムをご紹介する
ためのものです。 
この３つの野球グローブは学校への寄付と

なります。 
それ以上に私はこのグローブが、私たちの

次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシン
ボルとなることを望んでいます。それは、野
球こそが、私が充実した人生を送る機会を与
えてくれたスポーツだからです。 
このグローブを学校でお互いに共有し、野

球を楽しんでもらうために、私からこの個人
的なメッセージを学校の生徒達に伝えていた
だければ幸いです。 
この機会に、グローブ 

の寄贈をさせていただけ 
ることに感謝いたします。 
貴校の益々のご発展を 

お祈り申し上げます。 
野球しようぜ。」  
      大谷翔平 
 

 
 
７月に集約しました町行政・教育行政に対す
る要望事項（新規）について、町から回答をいた
だいた内容をお知らせいたします。 
※地域の安全・安心に関わる内容 
○スズメバチの対応 
今年度、スズメバチが校内に複数回入ってき
ました。子どもの安全のため。 
⇒【くらしの窓口課】 
安全の確保が最優先との認識でありますの
で、継続的に対応してまいります。 
○街頭指導やパトロール 
 みずほ通りは、家などもなく同じ経路を使う児
童がいないことから、安全面の心配があるた
め。 
⇒【教育推進課】 
防犯パトロールの際には、みずほ通り経由対
応などをすすめてまいります。また、ご家庭等で
の交通安全への声掛けも合わせてお願いいた
します。 
※学校施設・設備等に関わる内容（概要） 
○体育館側水飲み場の改修 
水飲み場の水が錆くさくて飲めないため。 
⇒【教育推進課】 
現状を確認し、必要に応じて優先順位をつけ
順次対応してまいります。 
○グラウンドフェンスを高く 
休み時間にサッカーをして遊んでいると、道
路にボールが飛び出してしまうことがあります。
夢中になって取りに行ってしまう児童がいて危
険なため。 
⇒【教育推進課】 
例えば、みずほ通側と築山側にゴールをおく
と改善されるのではないかと想定されます。安
全面に考慮し工夫した中で活動ください。 
 
 

    
１月１７日（水）から、３学期が始まりました。

１２月２２日（金）以来、久しぶりに見る子ども

たちは、元気な表情でさらに心も体も少し成長し

たように感じました。 

３学期始業式は、全校児童が体育館に集まって

行いました。義経会副会長堤陽向大さん・工藤春

真さんが司会を務め、義経会会長岩野心結さん

が、「東小っ子の皆さんおはようございます。冬休

みは、楽しい思い出をつくったり、安全に過ごす

ことができましたか?３学期は年間の学習のまと

めに入ります。今まで学習してきたことをしっか

り振り返り、次の学年に生かせるように頑張りま

しょう。３学期は２学期よりも短いです。特に６

年生は中学校につながる学期です。中学校を意識

して頑張りましょう。１～５年生は、より良い学

校にするために、挨拶や廊下歩行などを次の学年

でも一人一人が心掛けられるようにしましょ

う。」と話をしました。３学期はスキー学習や６

年生を送る会・卒業式などの行事が予定されてい

ます。まとめの学期になりま 

すので、さらに子どもたちの 

成長につなげるよう指導して 

いきます。子どもたちは、目 

標通り、充実した３学期にな 

ることを期待しています。 
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